

Aide au déplacement des personnes fragilisées dans le cadre de la vaccination contre la Covid-19 » ; interpellation introduite par M. Yves Bassambi, Conseiller communal.

La phase de vaccination a débuté en Belgique depuis ce mois de janvier 2021.

En principe, les personnes de plus de 65 ans ainsi que les personnes à risque vont pouvoir se faire vacciner dans le courant du mois de mars.

Néanmoins, certaines personnes, de par leur âge, leur état de santé ou autre raison, connaissent des difficultés à se déplacer.

Dès lors, je souhaiterais vous poser les questions suivantes :

- Avez-vous envisagé de venir en aide aux seniors et personnes en situation de fragilité, vivant chez elles et sans solutions faciles pour se déplacer au centre de vaccination ?
- Une stratégie a-t-elle été prévue afin que ces personnes puissent se déplacer en toute sécurité jusqu'au centre de vaccination ? Je pense, par exemple, au transport pour les personnes vulnérables, mesure qui doit bien évidemment être accompagnée d'une communication précise envers ce public fragilisé.

Je vous remercie d' avance pour vos réponses.

Y. BASSAMBI

Monsieur le Bourgmestre,

Je souhaite vous interroger sur l'un des projets phares de la Commune qui consiste au réaménagement des espaces publics autour de la place Saint-Lazare et du Square Victoria Régina.

Pour rappel, conformément à la Déclaration de politique générale 2018-2024 de la majorité, il était prévu qu'en matière d'espaces publics, le Collège continuera à veiller à aménager les lieux publics de manière à privilégier des déplacements sécurisés et aisés pour les usagers les plus faibles, la personnes âgées ainsi que les familles avec poussette et enfants.

Compte tenu de l'importance du projet qui vise à améliorer l'aménagement urbain, le moderniser et à permettre aux gens de s'épanouir dans leur quartier par le développement d'activités locales diverses et variées, j'aimerais, Monsieur le Bourgmestre, vous poser les questions suivantes :

- 1/ Quel est l'état d'avancement de ce projet ? ;
- 2/ Quand prévoyez-vous la fin des travaux ? ;
- 3/ Les objectifs en matière de sécurité seront-ils rencontrés ?
- 4/ Est-ce que le fait que le tracé de la future ligne de tram ne soit pas définitif pourrait avoir un quelconque impact sur le projet ?

Je vous remercie.

Muhamet Begaj,
Conseiller communal

Sujet : Le retour des beaux jours dans les parcs tennodois ?

Monsieur le bourgmestre, mesdames et messieurs les echevins, mesdames et messieurs les conseillers communaux,

L'an dernier le groupe Ecolo/Groen avait porté en ces lieux les diverses plaintes émises par les riverains du Jardin des Familles, plaintes portant pour une bonne part sur les nuisances sonores engendrées par la configuration des lieux et l'activité parfois tardive qui s'y tenait, des problèmes qui se rencontrent en d'autres lieux de la commune comme le parc St François mais qui sont exacerbés au Jardin des Familles par sa récente remise à neuf qui n'avait absolument pas tenu compte de ces facteurs et avait privilégié une minéralisation excessive de l'environnement.

Face à cette situation la majorité avait annoncé des modifications afin d'améliorer la situation, notamment par l'ajout d'éléments susceptibles de limiter la réverbération sonore en intérieur d'îlot ainsi que la pose de plus de verdure afin de résorber un peu les effets d'îlot de chaleur engendré par la configuration actuelle du Jardin.

Par ailleurs, les nuisances sonores pourraient être atténuées par l'influence positive des gardiens de parcs. Ceux-ci pourraient en effet modérer les ardeurs des plus bruyants ou encore intervenir avant que des conflits ne dégénèrent en bagarres comme c'est encore arrivé récemment à la sortie du Jardin des Familles, sans même parler de veiller au respect par la population des mesures COVID.

Pourtant il nous revient que ces gardiens sont souvent absents et que nos parcs perdent de ce fait une part de leur attractivité pour les habitants. Pire, ces lieux de récréation peuvent même pâtir de manière plus concrète encore de certains débordements, comme lorsque certains se livrent à tous les excès sans respect pour des équipements collectifs pourtant entretenus à grands frais par la commune. On a ainsi vu il y a quelques jours des comportements problématiques parc Steurs, sous les fenêtres mêmes de certains édiles.

Mes questions seront donc :

- Quels travaux ont été effectués au Jardin des Familles depuis le printemps dernier pour améliorer le sort des riverains
- Pourquoi les parcs tennodois semblent-ils si souvent vides de tout gardiens de parcs ?
- Quels aménagements sont prévus en termes de règles de fonctionnement ou de supervision des lieux pour limiter les nuisances en fin de journée et début de soirée ?

En d'autres termes, chers collègues, à quand le retour des beaux jours dans les parcs tennodois ?

En vous remerciant d'avance,

Pascal Lemaire